

# POLITRI

Jl. Ibrahim Adji No 7  
Indihiang Tasikmalaya  
Tlp. 0265-323232  
WA: 08122 334 0334  
www.politekriguna.ac.id



# POLITEKNIK TRIGUNA

TASIKMALAYA

Lebih Trampil, Lebih Mudah Kerja, dan Lebih Terjangkau!

Satu-satunya Politeknik Komputer Bisnis di Priangan Timur dan Terakreditasi BAN PT



Peraih Sertifikasi dari Microsoft



UKM Bulutangkis Juara PTS Tasik



Latihan Dasar Kepemimpinan Mahasiswa POLITRI



Podium Juara Mahasiswa POLITRI



Piala Juara Porseni Politeknik se-Indonesia & Studi Juara Taekwondo



Nis Juara Mojang Sukapura dan Komal Juara Tenis



Pusat Juara III antar Perguruan Tinggi



Sandi Juara Tenis Meja

Kuliah : PAGI / SORE Fleksibel

## LEBIH TERAMPIL

Hampir semua matakuliah, mahasiswa diwajibkan praktikum, baik di Lab Bank Mini, Lab Akuntansi, Lab Kewirausahaan, Lab Bahasa, Lab Komputer, juga di lapangan seperti UKM serta dipresentasikan di kelas yang merupakan salah satu sarana latihan karakter. Semua jurusan dibekali keterampilan Komputer dan didukung oleh Dosen tetap Profesional, praktisi ex karyawan Bank, Pengusaha serta Dosen Komputer yang memiliki Sertifikasi Internasional dari Microsoft & CISCO Amerika. Sehingga benar-benar Terampil dan memiliki karakter

## LEBIH MUDAH KERJA

Dengan bekal pengetahuan, keterampilan dan karakter, Lulusan lebih mudah kerja ditempat yang bergengsi (bukan asal kerja) seperti PNS, Perbankan, BUMN, Rumah Sakit bahkan menjadi Pengusaha sukses dengan jenjang karir yang terus meningkat.

## LEBIH TERJANGKAU

Biaya tersebut sudah termasuk Praktikum, Ujian & Perpustakaan. Belum termasuk biaya jaket/BEM/Mabim Rp.300 rb (hanya dibayar satu kali). Biaya kuliah bisa diangsur. PMDK bisa diperpanjang selama 3 tahun. Selama kuliah disediakan Beasiswa. Sehingga selama 3 tahun, banyak mahasiswa yang hanya membayar biaya kuliah 2 Semester saja. Bidikmisi gratis dan uang saku 3 tahun

Biaya Pendidikan per Semester

Bidik Misi / KIP Kuliah	PMDK	Umum
Gratis + Uang Saku	Rp. 1.500.000	Rp. 2.500.000

### CARA DAFTAR

Anda Bisa daftar di Rumah Saja

1) Mengisi formulir, lengkapi dg pas photo lakukan scan atau di photo. 2) Raport Semester 4 dan 5 / izazah di scan atau di photo. Jalur umum, bayar minimum Rp. 500.000. Jalur PMDK syarat tambahan nilai Raport rata-rata min 8,0, dan prestasi eskul serta bayar minimum Rp. 500.000. Untuk jalur KIP Kuliah/Bidik Misi syarat tambahan memiliki NISN dan NIK yang valid, menyerahkan KIP/KKS/DTKS/SKTM. Pendaftaran Bidik Misi GRATIS. Biaya 500rb untuk jalur Umum dan PMDK Transfer ke BNI rek 0708555620 photo dan bukti kirim ke WA diatas.

### JURUSAN (Diploma 3) :

#### 1. Komputerisasi Akuntansi

Menghasilkan Lulusan yang profesional dibidang Akuntansi baik secara manual maupun dengan komputer. Lulusan juga dibekali Basic System Development yaitu untuk mengembangkan program komputer akuntansi berbasis jaringan. Lapangan kerja lulusan luas.



Rohwan - Business Coach Digital Marketer Affiliate Marketer, Penulis Buku



Nasrullah PNS Kementerian



Ujo Sumartin PNS Pegawai



Aditya Swardi RSUD Tasik



Rahmat Pendaris PNS BPBD Kab. Pangandaran



Zezan Zenal Abidin BRJ Jakarta



Gilang Pradina BTN Tasikmalaya



Jajang Kosasih Pengusaha Sukses

#### 2. Manajemen Perusahaan

Menghasilkan lulusan yang profesional dibidang bisnis untuk meniti karir menjadi Manajer atau Wirausaha/Pengusaha. Lulusan juga dibekali Visual Desain seperti Desain Web, Desain Grafis dan Multimedia, sehingga lulusan mudah untuk bekerja dibidang bisnis.

#### 3. Keuangan dan Perbankan

Menghasilkan lulusan yang profesional dibidang Keuangan dan Perbankan baik konvensional maupun syariah, juga dibekali basic Finansial Analyst berbasis komputer dan siap meniti karir menjadi Manajer Keuangan atau Bank. Lapangan kerja luas.